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INDICAÇÃO N° 615/2025

 
Senhor Presidente:
 
                             O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, requer a V.Exa. o
envio da presente Indicação ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal  de Itajaí,  com cópia à
Secretaria de Obras, solicitando a revitalização da área de duchas que contemplam a Praia
do Molhes.

 
JUSTIFICATIVA:

 
A atual infraestrutura das duchas localizadas na Praia do Molhes, em Itajaí, apresenta sérias deficiências, sendo uma
das principais a ausência de um sistema eficiente para o escoamento da água. Atualmente, a água das duchas é
despejada  diretamente  sobre  a  areia,  criando  poças  que  permanecem  acumuladas  durante  toda  a  tarde.  Esse
acúmulo de água representa um problema de saúde pública, pois cria um ambiente propício para a proliferação de
microrganismos, como bactérias e fungos, aumentando o risco de infecções e micoses nos banhistas que utilizam o
local para se higienizar após o contato com a água do mar.
 
A revitalização do espaço e a inclusão de deques de madeira nas áreas de ducha são medidas fundamentais para
melhorar as condições sanitárias e de conforto dos usuários da praia. A instalação de deques permitirá que a água seja
drenada de forma adequada, evitando o acúmulo de poças de água e contribuindo para a manutenção da limpeza do
local. Além disso, a madeira oferece uma superfície mais segura e confortável para os banhistas, reduzindo o contato
com a areia molhada e prevenindo quedas ou lesões, além de agregar um aspecto estético ao ambiente, tornando a
praia mais agradável e acessível.
 
Dessa forma, a intervenção solicitada contribuirá para a saúde e o bem-estar dos usuários da Praia do Molhes, ao
eliminar  os  riscos  de  infecções  causadas  pelo  acúmulo  de  água  nas  duchas,  além de  proporcionar  uma melhoria
significativa na infraestrutura local. A inclusão de deques de madeira não só resolverá a questão do escoamento da
água, como também trará um impacto positivo no turismo, tornando o espaço mais convidativo e organizado para os
moradores e turistas que frequentam a região.

 
SALA DAS SESSÕES, EM 07 DE MARÇO DE 2025 
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